

HAIRLICH-Friseur

Neueröffnung am 1. September in Zerf



Sonja Lukas (rechts) und ihre Angestellte Rosi Steinbrecher im neuen Salon, indem künftig die Kunden verwöhnt werden.

Ab 1. September ist die Gemeinde Zerf um einen neuen Friseursalon reicher. Denn dann eröffnet Sonja Lukas, in der Poststraße 4, ihr Geschäft. Helle, freundliche Farben, große Fenster, die viel Licht spenden und dazu als Kontrast dunkles Mobiliar, verleihen dem Salon eine ganz besondere Note mit Wohlfühl-

charakter. Im Februar 2007 hat die 27-Jährige ihren Meister gemacht. Danach war sie als selbstständige mobile Friseurin unterwegs. Hauptsächlich machte sie ihre Hausbesuche in der Verbandsgemeinde Kell am See. „Ich habe aber auch Kunden in Neumagen-Dhron, Saarburg, Konz und Trier, die ich regelmäßig besuche“, erklärt Sonja Lukas, die seit 2007 schon den Wunsch hatte, einen eigenen Salon zu eröffnen. Am 1. September ab 18 Uhr, lädt die Friseur-Meisterin alle, die Interesse haben, zu einer kleinen Eröffnungsfeier ein.

Neben Prosecco und Canapés wird ein Karikaturenzeichner die Gäste unterhalten. Die Angebotspalette des neuen Friseursalons reicht von Damen-, Herren- und Kinderhaarschnitten bis hin zu Haarverlängerungen und Haarverdichtungen. Hochsteckfrisuren und Brautfrisuren werden selbstverständlich auch

angeboten. „Dazu gibt es von mir auch das nötige Make-up“, versichert Sonja Lukas. Zur modernen Einrichtung des Salons mit sechs Bedienerplätzen gehören auch zwei Relax-Waschbecken mit Fußteil, die neben der Kopf- und Nackenmassage für die nötige Entspannung sorgen. Termine gibt es nur nach Vereinbarung unter **06587 - 9925615 / 0151 - 19119341** und gezahlt wird entweder bar oder mit Karte. Sonja Lukas und ihre Angestellte Rosi Steinbrecher nehmen regelmäßig an Weiterbildungen teil, um ihren Kunden immer den neuesten Trend an Frisuren bieten zu können. Die beiden sind ein eingespieltes Team, da sie früher schon zusammen gearbeitet haben. Im Salon werden hauptsächlich Pflegeprodukte des namhaften Herstellers Alcina benutzt. „Mit diesen Produkten habe ich gute Erfahrungen gemacht“, äußert die sympathische Friseur-Meisterin. Geöffnet hat der neue Friseursalon dienstags bis freitags durchgehend von 8.30 Uhr bis 18 Uhr und samstags von 8.30 Uhr bis 14 Uhr. Montags ist Ruhetag. Dienstags und freitags werden auch weiterhin Hausbesuche angeboten.

